

CMIC elabora un banco de proyectos de infraestructura



By Global Industries

7 agosto, 2024

La **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)** está desarrollando un banco de proyectos de infraestructura que abarca diversos sectores y contempla alrededor de 200 obras. Este esfuerzo, dirigido a impulsar la inversión privada, se entregará a la administración federal entrante el próximo mes, antes de la presentación del proyecto de presupuesto de egresos. El presidente de la CMIC, **Luís Méndez**, destacó que el avance de estos estudios técnicos se encuentra entre el 40% y 50%.

En una conferencia de prensa, se ofrecieron detalles específicos sobre proyectos en Sonora, como la ampliación de la carretera Guaymas-Chihuahua, la modernización del Puerto de Guaymas, la ampliación de la carretera Hermosillo-Bahía de Kino, y el desarrollo de los aeropuertos de Guaymas y Ciudad Obregón, además del corredor fiscal Guaymas-Nogales.

La participación del sector privado también se destacó, con la empresa Constellation Brands donando recursos para la elaboración de proyectos ejecutivos en Sonora, como el Circuito Vial Universitario de Ciudad Obregón y la rehabilitación de la Laguna del Náinari.

Durante el encuentro, el presidente de la CMIC presentó un decálogo de propuestas para fortalecer la infraestructura logística y de transporte en México. Entre las propuestas se incluyen incrementar la inversión pública al 5% o 6% del PIB, promover mecanismos de coinversión público-privada, asegurar el cumplimiento de normatividad ambiental en todos los proyectos, fomentar la conectividad logística multimodal y aumentar los recursos destinados al

mantenimiento de infraestructura.

Te puede interesar

Empresas de la CMIC participan en obra de Paseo Querétaro
